



Der Magistrat

Dezernat für Finanzen, Schule
und Kultur

Stadtrat Axel Imholz

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Südost

über

100200

03. Februar 2023

**Tagesordnungspunkt 8 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Südost
am 22.11.2022 - Beschluss Nr. 0146**

Grundschulsituation im Weidenborn entschärfen (CDU)

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Scholz,
sehr geehrte Damen und Herren,

gerne beantworte ich Ihnen Ihre Fragen zur Grundschulsituation im Weidenborn:

Punkt 1: Wann ist der Bau und die Inbetriebnahme der Grundschule an der Wettiner Straße nach aktueller Planung vorgesehen?

Die Ausführungsvorlage geht zeitnah in den Gremienlauf und damit auch an den Ortsbeirat. Nach aktuellem Zeitplan wird von einer Fertigstellung zum Schuljahr 2026/2027 ausgegangen.

Punkt 2: Wie entwickeln sich die Schülerzahlen an der Adalbert-Stifter-Schule in den Schuljahren 2021/22, 2022/23 und 2023/24 (Anmeldungen) und sofern prognostizierbar 2024/25?

Schuljahre	2021/22	2022/23	2023/24	2024/25
lt. Geburtenstatistik	90	101	94	92
lt. Anmeldung in der Schule	84	84		

Punkt 3: Wie soll bis zur Fertigstellung der neuen Grundschule die zunehmende Schülerzahl im Weidenborn erfolgen?

Zum Schuljahr 2022/2023 wurden zwei Klassenraummodule aufgestellt und eine Aufstockung um zwei weitere Klassenmodule erfolgt zum Schuljahr 2023/2024. Damit stehen vier weitere Klassenräume für die Übergangszeit der Adalbert-Stifter-Schule zur Verfügung.

Diese Maßnahmen erscheinen angesichts der zu erwartenden Schülerinnen und Schüler laut Geburtenstatistik zunächst ausreichend.

Schuljahre	2021/22	2022/23	2023/24	2024/25	2025/26	2026/27	2027/28	2028/29
lt. Geburtenstatistik	90	101	94	92	93	94	111	114

Im Zusammenhang der weiteren Entwicklung des Wohngebietes erscheint eine 4-zügige Grundschule inklusive 2-Feld-Sporthalle notwendig und wird geplant.

Punkt 4: Welche Entlastungsmöglichkeiten prüft und will der Magistrat für die Adalbert-Stifter-Schule umsetzen (z.B. Erleichterung von Gestattungsanträgen, Aufstellung von Containern am Standort Wettiner Straße statt der Container an der ASS o.ä.).

Siehe unter Punkt 3. Aufgrund der Annahmen zu den geschätzten Aufnahmen in den kommenden Schuljahren erscheinen die Maßnahmen zur Gestaltung der Übergangsphase bis zur Realisierung der neuen Wohneinheiten und der Fertigstellung der neuen Grundschule ausreichend. Eine Aufstellung von Containern außerhalb der Adalbert-Stifter-Schule, wie beispielsweise vorgeschlagen an der Wettiner Straße, macht keinen Sinn, da die direkte Anbindung an die Schule viele Vorteile bringt, so z.B. einen geregelten Schulbetrieb ermöglicht und Synergien erzeugt.

Ich hoffe, ich konnte Ihre Fragen umfassend beantworten.

Mit freundlichen Grüßen



Axel Imholz